

GO.WEB.ID

Danrem 082/CPYJ Ikuti Upacara Virtual Detik-Detik Proklamasi Kemerdekaan RI Tahun 2023

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.GO.WEB.ID](https://www.mojokerto.go.web.id)

Aug 17, 2023 - 12:32



Mojokerto,-Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. Ikuti Vicon Upacara Detik-Detik Proklamasi HUT RI Ke-78 Usai memimpin Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dalam Rangka Peringatan HUT RI Ke-78 bertempat di Lapangan Cikaran Asrama Korem 082/CPYJ Jalan Gajah Mada No. 4 Magersari Kota Mojokerto, selanjutnya Danrem 082/CPYJ bersama anggota makorem mengikuti Video Conference Upacara Peringatan Detik-Detik

Proklamasi HUT Republik Indonesia Ke-78 Tahun 2023 bertempat di Aula Makorem 082/CPYJ Jalan Veteran Nomor 3 Kota Mojokerto. Kamis (17/08/2023).



Pada kesempatan ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. selesai Pimpin langsung kegiatan mengikuti upacara Peringatan HUT ke 78 RI yang dilaksanakan secara Virtual tersebut, menyampaikan bahwa hari ini adalah hari yang sangat istimewa bagi seluruh Bangsa Indonesia. Atas berkah dan rahmat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa, kita dapat menikmati kemerdekaan, yang tepat menginjak 78 tahun. Kemerdekaan ini buah dari kegigihan perjuangan panjang para pahlawan bangsa. Tanpa kenal kata menyerah, pahlawan pendahulu mengorbankan tenaga, harta, dan bahkan tetesan darah dalam mengusir penjajah, demi kemerdekaan Bangsa Indonesia.

Meski dihadapkan keadaan yang sangat sulit pada saat itu, para pahlawan tidak mengeluh, harapan terus dikobarkan, dengan menjunjung semangat gotong royong dan rasa persatuan berjuang sekuat tenaga melawan penjajah, untuk merebut dan mempertahankan kedaulatan bangsa.

Darem 082/CPYJ juga mengatakan bahwa kemerdekaan merupakan jembatan emas bagi bangsa Indonesia untuk mencapai kehidupan yang adil dan makmur. Marilah dengan memperingati Kemerdekaan Indonesia yang ke-78 ini, kita contoh sikap para pahlawan yang rela berkorban, tanpa pamrih, serta menjunjung tinggi nilai-nilai persatuan dan kesatuan.

Tidak ada satu ikatan lagi yang mengikat tanah air kita dan bangsa kita. Mulai saat ini kita menyusun negara kita, negara merdeka, negara Republik Indonesia yang merdeka, kekal, dan abadi. Insya Allah, Allah memberkahi kemerdekaan kita itu, kemerdekaan seluruh rakyat Indonesia. Ungkap Danrem. (Penrem CPYJ)